



VOYAGE EN AUSTRALIE - JOUR 8

publié le 24/02/2017

Dernier jour à Albury :

Pour cette dernière journée, nous avons randonné dans le bush dans les montagnes , il faisait très chaud et nous avons terminé par un bon bain dans le lac agrémenté pour les gourmands d'une délicieuse glace.

Ce soir lors du barbecue près de la rivière , nous avons fait nos adieux à Marion .

Demain, nous prenons le bus à 8h pour Sydney.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.